

Yann Rivoal, le directeur de [LA VAPEUR](#) / T : 09.61.32.69.10 (siège à Dijon), et François Rebsamen, le maire de Dijon, ont présenté jeudi 25 septembre 2015 le projet d'extension et de rénovation de cette salle de musiques actuelles. Le début des travaux est prévu pour avril 2016, pour une inauguration en septembre 2017. On y trouvera de nouveaux services : un bar, une salle dédiée aux activités de médiation et de formation artistique, des locaux de répétition rénovés et agrandis. Le budget de l'opération est estimé à 4,7 M€.

www.lavapeur.com